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我叫芳菲。 我们说每周五的这个良久故事会的的确确是让我们非常期待的一个一
场聚会一场空中聚会，我也是在每一次听他人，听我们很多优秀的团长的这个故事
当中，听他们的人生经历，他们的这个良久故事我得到了很多的启迪，增长了很多
智慧。

一名保险人眼中的良久是怎么样的

那么这一周就有幸受到我们小苏老大的一个邀请，请到我来给大家讲一讲我们作为
一名保险人一名保险人眼中的良久是怎么样的？

以及我们在这个良久这个事业当中所获得的一些收获和成长。那我现在就进入正题
。

那首先我来先自我介绍一下。那我是江苏人，江苏南京人，1994年就到深圳定居
了，已经定居 20
多年。我现在的坐标是深圳，我在深圳从事了唯一的一份工作，就是做了 19 年的
一名职业经理人，是负责一家商场的运营开发、开办与管理的。那么在深圳是不是
挺少见的在一家单位能够从事 19 年，而且是一家民营企业，的确是蛮少见的。

这同时也说明什么说明芳菲是一个什么样的人呢？是一个蛮甘于寂寞的人，也是一
个不是特别有这个梦想的人。
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最初那么为是什么原因后来又离开了这个行业来到了保险行业，那说到2015，你
因为我们传统商业我们说谁受到了我们的这个马云马爸爸的这个淘宝的冲击，使得
我们传统行业都越来越难做，开始走下坡路。所以在 2015
年，我就进行了一个深度的思考，勇敢地跨界就转型到了保险行业。

那为什么会去保险行业呢？

这个说来话就长，因为今天时间关系没有办法给大家，一一来讲我所经历的那些人
和事。但是我只想告诉大家有一点，我为什么会去到保险行业呢？因为我得出来一
个认知，就是我感觉到我自己的身边以及我自己的家庭，我感觉到我们身边，包括
我们很多国人，我们都属于第一批富起来的人对吧，60后 70
后都是属于第一批富起来的人。

那么大家都普遍的什么呢？赚钱头些年还是比较容易的。怎么说赚钱容易守夜难，
就会发现到后期或多或少你的财富都会有一些流失，有一些投资失败等等的。所以
在这样的一些人生经历当中，让我悟到了保险是一个对于风险管理守住财富的一个
极佳工具。

所以在 2015 年，我就毅然绝缘的辞掉了我的一个主业工作然后进到保险行业。那
么保险行业到五六年的时间带给我非常非常多的一个收获和成长。那首先我觉得我
最大的一个收获就是一个什么呢？

就是有了一个目标感，因为我原来在一家单位工作了 19 年虽然这个工作 19 年期
间也没有特别的安逸。因为在深圳这样的一个环境下，身边的人都非常的优秀和努
力。所以在这样的一种氛围下，其实我也没闲着大家看到我的简介上也说到我也是
一名斜杠青年，到了斜杠中年的。

的实这十几年期间一直也没闲着，一直在读书、成长学习，做报社撰稿人。业余时
间也就开过一个店，早早就做过副业那当然后来到 2015 年进入保险界之后，业余
时间因为时间比较自由，也参与过一些当时比较流行的微商、直销或多或少参与了
一些虽然没有做成什么事业，当好奇心测，满足了一下我的好奇心。

好那在保险行业是我感受最深的五年，至今直到今天为止，我对这个行业依然充满
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着一种怎么说，一种情感一种情怀。因为我一直觉得我是带着一种使命，带着一种
责任感，带着自我成长的需求以及对目标的渴望，来到了保险这个行业。那在行业
的五年多的时间里面，的的确确让我收获非常非常的多好。

首先就是一个让我有目标感增强，能够让我尝试到一个挑战，能够达成目标的喜悦
和可以说是一种快感，

大家有没有那种感觉成功过后的那种喜悦和快感。快感的的确确是我觉得每个人都
有人生一定要尝试一下给自己一点难题。

第二个给我的收获就是对我人生来讲，对我的性格，对我的人生方方面面都是一起
一次重大的突破和成长。

这五年都在保险行业对我太大的突破了我自己都觉得自己很棒，我都要为自己点赞
哈。原来是那么一个没有太大斗志和理想的人，原来是那么一个不是特别愿意跟别
人交往的人。原来是那么一个特别要面子的人，在保险行业得到了非常大的历练，
所以这是我觉得最重要的。

第三个收获就是在保险行业能够让我拥有了一个什么很好的一个财富很好的一个财
富。

因为的的确确在这个领域让我成长的同时，也的确我的财富也是比以前打工的时候
要强很多。那么这是我在保险 56 年行业里面比较有巨大收获的地方。但是第二个
我们说喜忧参半。那么另外一方面我也确确实实感受到在保险行业我也经历了一些
非常大的一些挑战或者说是一些困惑。

那首先我在行业刚刚入行的六个月，其实我当时入行的时候我是有一个目标的我当
时有两个目标，人生目标。第一个就是我是背着这个 mdrt 美国百位百万圆桌会这
么一个理念吸引到这个行业来的。因为我本身还是蛮追求一个平衡的工作，家庭事
业健康、心灵成长、教育方方面面我是比较追求这么一个平衡的一名女性。所以
mdrt 的美国百万圆桌会的这个理念是深入我心。所以我进行业以后，我的第一个
目标就是要实现。于是经过我们说跟对人做对事，我有一位非常优秀的卓越的导师
带着我，所以我在六个月就实现了我的第一个目标达标百万圆桌这么一个一一个殊
荣。
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 那么第二个我还有一个目标就是什么，希望通过我们当时公司宣导的叫做三年总监
梦，通过自己这个努力组建自己的团队，三年实现总结梦，从而达成一个年入百万
至少年入百万的一个收入。

所以当时我为了这个目标也真的非常非常的勤奋和努力，可以这么说，简单相信听
话造作做完完全全按照行业的法则去做每一个的动作去学习去执行。

我记得那几年真的是没有周六日没有休息过，每天早上 7 点出门，晚上 10
点多，有的时候到 12 点甚至一两点回家。

为什么一两点？因为我经常拜访完客户或者陪完我的组员，我会回到我的工作室去
做一些方案。所以在那样打拼的几年里面，也的的确确组建了自己的团队，但是很
不幸的也不知道是我的运气不好还是自己的方法不对还是什么原因还是其他原因？
总而言之就是没有。

对，做得不是太理想，个人销售业绩还是不错，但是团队做得不是太理想。那么一
直到 2018 年的时候，我就明显感觉到我们这个行业我很努力，但是总是觉得好像
差一点什么。不知道为什么那么拼，那么努力，也不知道哪里出了问题，就是始终
拿不到我要的结果始终拿不到，特别也是团队这个方面，一直让我非常的困惑，不
知道什么原因啊，他们我们的同事说好像运气欠缺了一点点。

而运气当然回头我来想一想，现在我就知道运气可能是一方面，但可能更多的是什
么是这几个行业它独特的一些特质，它的一些特质可能跟我这个个体有一些不适应
的地方我只能这么来解释这个行业的特点，它的特质跟我的个体有一些不适应的地
方。

那么好，我在一八年过后，我就明显感觉到，那我们金融保险人士都知道，金融界
的人都知道，2017年是史上最严金融监管年史上最严金融监管年就意味着什么呢？
银根开始收紧。所以在 2018 年我们说监管鲜为例，那我是怎么感觉到的呢？很明
显我的客户群体就发生了一些变化。首先在 18 年 19 年这两年我就有 11
位大客户，年交保费 10 万以上，大客户开始陆陆续续退保，就是交不上保费的交
不上保费的。那我就肯定要去谈。得出来的结论就是什么，他们都会受到一些资金
流方面的压力，不是他们不认可保险也不是什么，也不是他们这个不愿意交保费了
，而是拿不出保费了。
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因为货银根收紧之后，这个史上最严金融监管，也特别到 2018 年开始鲜为例，大
家普遍感觉到钱难赚，这个这个现金手上不够，现金有周转不够。所以大家都觉得
交保费是一种压力，我记得非常清楚，那一年有 11 位大客户有提出来退保，我好
歹挽留，帮助他做了一些保单贷款或者想一些办法。那么维维持做了这个有有那么
一半的客户交上了保费。

这是第一个让我意识到的一个行业的发展可能遇到了一个关键的时点。那么第二个
就是我遇到的困惑，就是在 18 19 年，我的个人销售原来一直很不错，但是也开始
怎么样出现一个下滑。很多我的客户们因为我做的是高客群体为主，高客群体为主
，很多客户高净值客户会说非常认可保险理念，也非常认可用保险工具去做一些资
在隔离、家族企业的防火墙的建立等等这样的一些动作。

但是理念到了执行的条件受限执行的条件受限，总是钱不到位，所以的新单保费也
一直没有进来。所以在 19 年我的这个 mdrt 的这个指标也没有达成，也是非常的
困惑。当时我跟我的我的团队长就一直非常困惑，我说这是怎么了呢？我说这是怎
么了？为什么大家都愿意买，都说要买没有一个来执行，所以这是第二个。

第三个非常不幸的是在 2019 年 6 月份。好，那我的这个团队我的小伙伴就离我而
去。因为我因为一个指标一些指标没有达标，所以我自己这个团队长的这个身份就
掉了下来，也就说掉级。所以前期所付出的所有努力，比如说每天早上 7 点到晚上
12 点回家，没有周六日休息过，事业说明会、产品说明会每一场都没有落下。付
出非常多的一些时间精力和金钱成本。但是突然到 6 月 30 号那一天，第二天开始
一切与我没有关，那我的小伙伴也都流失，所以说这也是对我打击蛮大的。

好。那么第四个让我感觉到有一点不适应，那就是团队的不是这个月归零的压力，
让我们身体出现了一些变化，连续十多个月一直生病，一直就是身体亚健康状况，
所以我知道这都是压力导致。所以等等这些因素就让我在整个保险行业五六年的这
个过程中，的的确确是喜忧参半。

但尽管如此；我都要有了这样的一个现在回头来看，我还是非常非常的怀念和感恩
我这一段保险人的经历，因为对我的变化，对我的突破和成长以及个人的历练实在
是没有办法可替代非常感恩的这一段经历。
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我是怎么结缘良久的？

那接下来跟大家聊一聊聊聊。那我是怎么结缘良久的，那其实也很简单，结缘良久
也是误打误撞说真话，也没有想过说会来做良久。当时做良久的一个原因，其中主
要是有这么几个原因，是我的一个上级团长，她是我的一个陌生人，我们在外面学
习的时候加过一次微信，然后大家彼此就躺在朋友圈，也没有什么交集和联系。有
一天在 2019 年 3 月份，他就邀请我进他的群邀请了我好几次我才进去，因为我的
群很多也不太愿意进，但是我看到他非常执着地邀请我，我就想有一种成人之美之
心就进了。

 

进去以后，前四个月是没有买过东西的。因为什么呢？看不上没有看上我来看时间
。好。那我就没有看上东西，我觉得几十块钱能有什么好东西。也不是我们平时这
个购物的习惯，因为我们人在深圳，我住的离香港非常近，那我家对面就是香港。

所以我们基本上买东西都会去香港去买。特别甚至我的孩子的从小全套的生活用品
、尿片这个零食、奶粉辅食甚至它用的餐具，包括我们自己用的一些奢侈品都是去
香港去买所以四个月没有看群到第四个月的时候，他第五月第五个月的时候，一个
偶然的机会就让我看到一款团品，就是一款我们微商非常畅销的一款口红。

 

那我以前一直在我的朋友有做微商的朋友手上，每一次买 10 支才给我一个优惠价
。但是我在他的群里发现只需要一半不到的价格都可以买到一半都不到的价格。

所以我就试着买了一买。因为不管怎么说，虽然微商朋友他是我的好朋友，但是我
也总是想买更便宜和真实的东西。好。所以那么就怎么样，我就开始买，一不小心
就买上瘾了，就买上瘾了。

紧接着我就对这个群产生了好感。同时对这个团长对我的上级团长也产生了好感。
我就开始研究了，我说他为什么这么开心这么快乐。所以我当时其实我是为了我的
亲人，就是我嫂子为了他来了解的。因为我嫂子是一名软件工程师，正好在 8 月
31 号退休，为了他能够退休以后不要太寂寞，同时我也有一点小小的私心，希望
能够什么，希望能够把我我把我的人建到他的群里面去，这样肥水不流外人田赚钱
给我的。因为我当时后来拉了很多人去到了团长群里，就这么一个过程就结缘了良
久。那现在回头给大家说一下我为什么做了良久。其实我的起心动念很简单。
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第一个就是当时跟我的朋友，我们聊过这个模式之后，我就发现他一个月当时挣 4
万多块钱，当时他的职级还是一名小批发商，4万多块钱的收入，实话实说，这个
收入还是蛮打动我的，我觉得那我也不差，她是一个全职妈妈，从来没上过班，16
年都全职在家的，他都能够做一个群来赚了 4 万多块钱。

我觉得我是一名职业女性，应该也不差，所以我也想来做了，我就不是说为我嫂子
来考虑了，我想我来做。所以我做了良久的三个初心。

 

第一个就是为了自用省钱，顺便分享赚点钱。

好因为我觉得随便因为我的主业还是保险，我没有想过我会对在两者身上花太大的
功夫，仅仅是为了自己省钱，毕竟我们经常会给客户送礼物有效性采购对吗？在这
里可以省很多钱。

第二个是为了解压

那我们知道保险人压力还是蛮大的，而我解压的方式就是用来干嘛呢？用来买买买
用买买的方式。那后来我们知道前些年的生意做过，大家好，做过。那首先是论声
一点，的确确遇到了一些挑战，我的收入也下滑，因为新单保费这个收益也在下滑
。所以呢作为一个爱买的女性，我就怎么样呢？我就一直开始是被这个团购给迷上
了，所以为了解压喜欢买东西来解压。

第三个链接更多的新客户名单

我就觉得因为我们做保险人有一个最重要的需求是什么呢？

就是我们需要去链接更多的新客户名单，因为保险这个生意它高复购率的不是一个
高复购率，人们不会一天到晚自己买保险，可能买到了一人有个两三张保单，基本
上就差不多了。
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所以我当时觉得我的新客户从哪里来啊？我一直脸皮比较薄，也不敢去陌拜陌生拜
访。所以以前为了增加新客户名单，真的是花很大的时间精力，所以边际成本是比
较高的。

那么所以我就觉得这个通过一个群可以跟我们客户有很好的链接，这是蛮不错的一
件事情。

好。所以的的确确，当时我在这个群里面还是获得了大概有几百位的新客户的名单
，加了微信，而且聊得都蛮好的，这是我一个非常大的收获，这也是我做良久一个
非常好的一个体验。

 

那还有一个就是我在良久这个生意当中，作为一名保险代理人，他带给我什么大的
优势呢？

 首先我觉得我的心里非常的轻松，因为这和我的保险行业形成了强烈的反差。

我们保险行业是月月归零，一季度一考核做主管，6个月一考核。但是在我们这个
良久，他是不许不考核，也不掉级。说你升到了一个职级的时候，哪怕你第二个月
没有达标，你也不掉级，永远享受，你该有的你都会有。

当然你要努力，你不努力你肯定挣着
就少，
但是该给你的权利还是给
你的。所以这是第一个吸引我的，我觉得是
心里特别舒服，因为没有那么大的外在的压力。

我本人是一个内在驱动型的。这不是一个不太喜欢外在的压力。所以我刚刚前面说
保险行业这么好，但是她对于我的适应性也就是欠缺，因为我特别怕外在的压力。

 

 第二个就是我觉得在良久我在做做事这是一门生意，对不对？

一个是零投资，他不用投钱
，从头到尾一分钱不用投
。而且最重要的就是我在服务客
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户的过程中，我在获得新顾客的过程中几乎不用什么成本，边际成本非常的低。

那我不由自主业务去跟我提的主业去比以前我为了去链接客户，为了去服务客户时
间成本就不
说了。访量定江山；如
果我们有保险同仁一定知道这句话，访
量定江山。我们每天三访四访
，客户时间成本、激励成本都非常的高，那在在良久的的确确非常的低，甚至可以
说没有。所以这个这是一个我的信用的地方。

 

第三个都我们知道在保险行业，一定要通过做组织收益才能够比较理想的收入。所
谓的三年总监梦这个年薪百万甚至千万这样的一个目标，一定要通过组建团队。那
同样的良久也是，手机上建一个空中超市，那也是需要开分店的。

 

所以既然要裂变，那我不由自主又去不用比较，就自然而然你就会有体验不同，这
两者的裂变太容易了。

因为我用产品去链接客户，客户需要来就来
。可以这么说，像我现在做到一名中级批发商，保底月收入得 10
万多，我最高的一个月 27 万的收入。

 如果你想深入了解良久，你可以私信我；我带你深入了解良久究竟是怎么做的？

那么现在正在打拼中大批发商目标对，我刚刚忘了介绍我的职级，我现在是一名中
级批发商。那所以说对，我用的是用了二十一个月的时间，从头到尾二十一个月的
时间达标的中级批发商用了两个月零二十五天达标了。

小批发商一就是保底月入过万
。其实我达标小批发商，我的第一个月收入是26,000，而且我在长达一年半的小批
发商职级里面，我是一直是没有低于过 26,000 的。我的月收入都是在 26,000 以
上最高的一个月是63,000。作为小批发商职级，那中批发商职级我最低一个月的收
入就是 13 万最低一个月，目前最高一个月。
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目前为止我最高收入是二十七万一个月；所以说不由自主就觉得的的确确就裂变而
言这样的一个生意模式它是比较，留存率也比较高，也比较容易。

那么所以说你看我现在第一批的一些代理宝宝，我们不可能每一个人都会做到很高
级别对吧，我们都知道二八定律，但是我的代理宝宝基本上都没有离开，我没有离
开平台，因为他们都是消费者，他们永远要在这里买东西，因为只要你建群开团，
只要你开始建群开团，你就终身享受团长价。只要你一直在建群开团，他并不考核
你的要求，没有说你达不到什么业绩，就不给你当团长。没有只要你每天有做进行
开团的动作，不考核你终身享受团长价。

所以如果我们是一名团长，既然又不考核，是不是愿意给自己省钱。所以那第三个
就是容易裂变，留存率很高，这是我感受到的。

第四个就是我们知道所有的收益都要来自于什么呢？

有新的收入进来，比方说保险，我们也有保单是新的保费收入对吗？或者我们做生
意也有新的营业收入，那我们良久也一样，我们也要有一个新的收入对不对？

 那我就觉得各位我就在想，是让别人买一份保险容易，还是让他买一些团品容易？

很明显答案就是后者，为什么呢？良久这种社群团购它的那个范围是什么？全是人
是生活全品类方方面面，包括我自己像我现在戴的这个防蓝光眼镜，头上用的这个
染发的东西，包括我的 mk 手表，包括我的这个小丝巾，mk的小丝巾包括身上这
件小衣服你们看不到我身脚上穿的鞋内衣内裤全都是生活刚需品。

 

  所以这个高复购率就能够让我们什么呢？

 生活全品类又是高复购率就能够让我们怎么样？有一个很好的收入的保证。

那么还有一个就是观点，我一直觉得我现在体会到了。我上次听到我们有一位这个
卖车的朋友团长他说过一句话，
他说我想跟你做一辈子
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生意，而不想跟你一辈子做一次生意。那我
我的感受就是我不想我不是和一百个人做一次生意，而是和一个人做一百次生意。
所以我觉得这个是能够让我们收入一个保证的非常重要的一个基础。

第五个收获就是我的成长性和这个成长性同样的在良久也让我更加的落地

因为我们在保险行业已经对我有非常大的突破和成长，在良久更加让我觉得就是我
所有学习到的人生智慧，我们所有学习到的本领在良久是可以怎么样来落地的。尤
其是这个圈子，我非常喜欢这个圈子。

大家知道良久人吗？你们有没有你们可能很有些人不清楚，我们的团长非常清楚我
们的两种人有个特点，我一直在研究我们以前保险行业有强大的系统，真的用强大
两个字，强大的完善的系统可以把人怎么样在里面，完全的经过了一个训练，就非
常专业，这个训练是非常厉害的。

但是我发现良久有意思，从头到尾好像没有看到什么规章制度，基本奖励方案就是
一张 A4 纸。但是就是这样一个平台，它竟然让所有的特别是这些小批发商中批发
商，那大批发商们领导人们如此强的凝聚力，我在想，这是什么原因？

所以我后来知道这是圈子的魅力；社群良久是一个社群，是个好物分享的社群，社
群是将对的人联系在一起，社群是将对的人联系在一起。

所以我们良久这
个圈子里的人有个共同的特点，它
们都是什么？踏实愿意用心落地的去做事，都不是那些想一夜暴富的人。

大家理解吗？这是我这一年多感受到的。这帮人我特别喜欢他们没有所谓的高大上
，没有漂亮的华丽的愿景、使命的标语，没有任何包装，一点都不端张；

因为我们以前都非常端庄。我们说端庄在良久是个贬义词，叫端着装着。其实我觉
得做人还是简单一点比较好。端着装着挺累的。所以我来了两者以后，开始破天荒
地穿什么休闲装休闲装很多年不穿休闲装，因为我们是职业女性对吧，所以在这里
我特别喜欢这种放松的感觉。

能理解吗？放松所以有的朋友会说，你这个挺辛苦的。方大你挺辛苦的。我说是的

                                  11 / 12



智行理财网
mdrt是什么意思_（mdrt是什么意思标准）

，因为每天为团队付出而带着大家打爆单，要带帮大家谈代理，让培训团队成长的
确有点辛苦。但是我的心里一点都不累，因为没有考核不掉级永远不会有一种无形
的剑悬在上面，拿掉你拿掉你的一些权益。

良久创始人他对我们是无条件的爱，他的这样的设置就是一种无条件的爱，我永远
都在我跟我的团队伙伴说：暂时如果你觉得没有手感没关系，良久永远都在，我也
永远都在，我们团队永远都在。

因为什么不考核，随时随地感觉好了可以回来。所以我觉得这是一个真正让我们值
得我们信赖、信任和跟随的一个平台

所以这一部分就是我要今天给大家分享一个作为一名保险代理人，在良久短短用一
年多的时间，用一用两个月零二十五天达标小批发获得保底 26,000
的收益。
如果你想深入了解良久，你可以私信我；我带你深入了解良久究竟是怎么做的？
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